

9月2日 第58回宮城県母親大会

# 九条を守るのではなく本物にする



オープニングの神楽

いがための経済界の「戦争反対」と言えない本音など、記者ならではの視点でわかりやすく話されました。特に「九条を守るのではなく本物にする」という言葉は非常に印象的でした。

後藤 洋子さん (多元研)

## 分科会

分科会「人間らしい生活と働き方」の司会を務めました。現役労働者は少なく、子どもや孫の働き方を心配する家族、組合役員等も多く参加しました。

## 雇止め反対アピール

東北大学から10名が参加しました。ジャーナリストである斎藤貴男氏の「なぜ改憲？どうなるわたしたちのくらし 子どもたちの未来」と題した記念講演を聴きました。

終日、売店で三人の組合員が「雇い止めに対するアピール」として物品販売と署名活動を行いました。

総参加人数は1,032人でみなさんの熱

現在の異常な安倍内閣の実態、小泉政権構造改革に端を発した身分格差の時代の到来、自由貿易体制のための集団的自衛権のことから経済大国を維持した



組合員の手作りです

「働き方改革」の大きな問題点、残業代ゼロ法案は、当初は年収1,075万円以上の労働者が対象とされているが、経団連の考えは400万円以上であり、当初は規制があるが、どんどん緩和されていくこと、しかし、法律は成立してしまっただけれども、これからは職

場で適用させない運動をしていこうなどの報告がありました。

討論の中では、長時間労働や低賃金、サービスマンなど、子どもが働き方から報告に、親が労働者の権利を学び子どもたちに教えていこう、頼りになる労働組合に相談しようなどのアドバイスがありました。

高橋 京さん(病院)

## 青年集会

8月18・19日、東京台東区谷中で開催された青年学習交流集会に参加しました。全国から30名ほどの参加がありました。

初日は高専における組合活動についての基調講演に続き、1グループ5〜6名に分かれてパンダに沸く上野方面や、情緒漂う谷中周辺の社会見学、グループ交流があり、その後交

流会が行われました。

2日目は、初日のグループに分かれ「若手組合員をとりまく諸問題の提示から提案へ」をテーマに意見交換を行い、最後にグループ毎に提案の報告を行いました。グループ毎に様々な提案がなされ、有意義な集会でした。

伊藤学さん(金研)

## 言いたい放題

★女川原発再稼働の是非を問う署名が始まっているね。

★署名の自身は、県知事と県会議員だけで決めるのじゃなく、県民の意思を反映させる県民投票条例を提案し実現

現させるものだってね

★沖縄知事選は翁長知事の意思を受け継いだ玉城デニーさんが当選したね。辺野古新基地建設阻止の県民の意思の表れだね。

★国は裁判に訴えてでも強行しようとしているけど、民主主義の日本だから民意を大切にしてほしいね。

★消費税増税のこと知ってる？なんか複雑だね。

★大事なものは何に使われるかだよ。3%の時は福祉のためって言ったのに、全然福祉に使われていないよね。

★景気悪いのにもっと大変じゃない。私は増税反対よ。

## 入って安心、共済のすすめ

ご存知ですか？

仙台市 (2019年4月1日施行)

自転車損害賠償保険金への加入が義務付けられます

レスキュースリー (交通災害共済) をおすすめします